

# BIG ISSUE

## Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumu Ajak Warga Bersinergi Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 21, 2024 - 12:28



*Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumu Ajak Warga Bersinergi Jaga Kamtibmas*

Sukabumi, 21 Januari 2024 - Dalam rangka mempererat keterlibatan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan anjongsana dan DDS (Dialog Dengan Warga Sipil). Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, 21 Januari 2024, pukul 12.00 WIB di Kp. Liunggunung, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bripka Dede Irvana S menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan warga desa. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momen penting untuk menyampaikan himbauan-himbauan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain adalah mengenai pentingnya menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, terutama di musim hujan, serta mewaspadaai potensi bencana alam yang dapat terjadi.

Selain itu, Bripka Dede Irvana S juga memberikan himbauan terkait tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diminta untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan preventif.

Dalam konteks menjelang Pemilu tahun 2024, warga juga diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya masyarakat tetap tenang dan bijak dalam menyikapi informasi terkait pesta demokrasi tersebut.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kegiatan anjongsana ini membuktikan komitmen kepolisian dalam menjalin sinergi yang baik dengan masyarakat. Kami berharap kerjasama ini terus terjaga demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga," ujar Kapolsek.